

——1年間の感謝を込めまして——



令和6年度 会長 本郷 幸好

令和6年度のスローガン「SPREAD YOUR SAIL～未だ見ぬ明日への航海～」のもと、一隻の帆船に喰えた冒険の旅を無事に終えることができました。この一年間、県内に留まらず、県外や国際交流といった広い世界を経験できたのは、皆様の支えがあってこそです。

私の想いを汲み取り、形にしてくださった委員長をはじめ、私に代わり委員会の舵取りをしてくださった副会長や常務、そして今年度の活動に関わってくださったすべての方々に、心より感謝申し上げます。

おかげさまで、後悔なき航海を遂げることができました。

この一年の経験を糧に、仲間と築いた絆や学びを大切にしながら、未来へ繋ぎ、さらなる成長の航海を続けていきたいと思います。



令和6年度 渉外活動推進委員会 委員長 小川 大征

4月定期総会、10月県外研修、2月全国大会を担当いたしました。本郷会長の所信を基に、船員としての団結力を高めること、気候の変動や荒波に負けない柔軟性や対応力を養うこと、「個」以上に「団体」の持つ力の体感など、各例会や事業に目的意識を持ってご参加いただくことを念頭に取り組んで参りました。皆さまの人生に、少しでも良い影響を与えることが出来ております。貴重な経験とご縁をいただきありがとうございました。



令和6年度 国際文化探求委員会 委員長 森 和樹

国際文化探求委員会として、国際視野を広げる、国際相互理解を深める事を主な事業内容とし1年間活動させていただきました。令和6年度の基本指針であるSPREAD YOUR SAIL 自分の道を迷わず突き進めというスローガンのもと、外の世界に目を向け、挑戦する気持ちで邁進できました。このような機会をくださった事に感謝すると共に、委員会メンバーの沢山の支えと、YEGメンバー皆さまのご協力に心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。



令和6年度 会員交流委員会 委員長 伊藤 大介

7年を経て一番大変な年度でした。頑張った一。そして委員会メンバーや例会等へご参加いただいた方々、誠にありがとうございました。

6月モルック交流例会、7月現役コンペ幹事、12月家族感謝例会、2月総会、3月OBX現役交流コンペ幹事に加え、10月から始まった滋賀県連代表理事としての日本YEG出向や、12月の第2子出産と今年はかなり詰まっておりました。特に下半期、私が自由に動けない時も委員会活動と例会開催ができたのは、いつも多く集まっていただけた委員会メンバーのおかげです。やりきれた経験とできなかつた反省点は今後に活かし、次年度も精力的にYEG活動を続けていきたく考えます。感謝感謝の1年間、ありがとうございました。



令和6年度 地域経済振興委員会 委員長 中野 亮佑

約10年ぶりとなる草津YEGとの合同例会や、華々しく厳粛な卒業例会を担当させていただきました。的確なご助言をいただいた執行部のみなさん、共に難題を乗り越えてくれた委員会メンバー、とても力強く頼りになりました。この1年間、得難い経験をさせていただきました。ありがとうございました。



令和6年度 特別市場委員会 委員長 森本 亮

特別事業委員会では、9月担当事業として「びわ湖大津ビワコイ祭り2024」の実行委員として参画し、大津市、民間事業者、来場客とともに地域の賑わいを創出できました。

また、「びわ湖大津ビワコイ祭り」を通して大津商工会議所青年部会員同士の絆をより強固にできたと思います。

大津商工会議所青年部関係者の皆様にはたくさんのご支援とご協力をいただきまして本当にありがとうございました。

——ごあいさつ——



令和7年度 会長 田口 孝輔

令和7年度は青年部創立35周年を迎えます。35年の伝統を感じながら今後の飛躍と発展へと繋がる1年にしていきたいと思っています。

私が青年部活動において最も大切にしていることは繋がりです。お互いを尊敬・尊重し、意識を高めながら切磋琢磨していく仲間との繋がり、さらにその輪が広がっていく事により自己成長やビジネス発展へと繋がっていくことが青年部活動の醍醐味だと私は感じています。

青年部らしい創造力と行動力で活動してまいりますので、ご理解とご協力の程何卒よろしくお願いいたします。



令和7年度 交流研鑽委員会 委員長 増井 伸昭

急速な変化に対応することが求められる今の時代においても、変わらず大切なものは、本年度の基本方針である「繋がり」であると考えます。

自己研鑽のためには、多様なバックグラウンドを持つ人々との交流が非常に重要です。

幸いにもYEGには、さまざまな業種や考え方を持ったメンバーが集まっています。このような大きなメリットを活かさない手はありません。

YEGだからこそできる「繋がり」を実感してもらえるような委員会活動を目指していきます。さあ、皆さん、楽しく交流しましょう!



令和7年度 ビジネス活性委員会 委員長 清水 章智

日々、YEGと一緒に活動していても、案外その人がどんな仕事(ビジネス)をしているのかは知らない人も多いのではないかでしょうか。今年度、田口会長が掲げられた「繋ぐ、未来へ」というテーマの下、ビジネス活性委員会はそんな皆さんのビジネスを深掘りし、自分の仕事と向き合ってもらい、皆さんに知ってもらうために発表する会員が講師の例会を準備します。

皆さんのビジネスが繋がり、未来へ繋がることを期待してもらえる魅力的な例会をつくりますので、是非参加して楽しみましょう!



令和7年度 創造懸橋委員会 委員長 吉田 尚紘

YEGは、「やりがい」に満ちた組織です。

私が考える「やりがい」とは、委員会活動において、仲間とともに一つの事業を成功へと導くプロセスにあると考えます。ともに成し遂げた喜びは格別であり、まさに「やりがい」そのものです。

創造懸橋委員会では、YEGでの「やりがい」を創出すべく、創造性あふれる委員会活動を推進してまいります。

また、当委員会は周年事業を担当させていただきます。歴代の先輩方への敬意を胸に、全力で取り組んでまいりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

是非参加して楽しみましょう!



令和7年度 未来構想委員会 委員長 松村 光祐

未来とは、今この瞬間の積み重ねによって築かれるものです。田口会長の「繋ぐ未来」という方針のもと、これまでの大津YEGの歩みを大切にしながら、次の世代へと繋げてまいります。

変化の時代において、柔軟な発想と確かな行動力が求められます。時には試行錯誤しながらも、大津YEGの仲間とともに成長し、未来への道を切り拓いていきます。

伝統と革新のバランスは難しいですが、大津YEGをもっとワクワクする場にしていきます。皆さん、ぜひ一緒に大津YEGを愉しみましょう!



令和7年度 特別事業委員会 委員長 藤田 琳冠

今年度、びわ湖大津ビワコイ祭りの運営・企画を担当いたします、特別事業委員会委員長の藤田です。

諸先輩方が築き上げ、受け継がれてきた夏祭りは、今や大津を代表するものとなりました。

私たちは、この祭りをさらに発展させ、大津をより一層盛り上げるとともに、皆様と共に未来へと繋ぐものにしていきたいと考えています。

地域を支える青年経済団体として、活性化に貢献し、訪れる全ての方にとって思い出に残る場となるよう、心を込めて準備を進めてまいります。

どうぞよろしくお願いいたします。